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・社会奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　年 2回の「クリーンアップ湖沼群」は終わっており
ます。市の関係で「産業フェスティバル」は中止とな
り、市民参加の新たな森林づくりは形が変わり、今回
は参加いたしませんでした。登米JCの方から協力要
請のありました「長沼ライトアップ」に協賛の形で開
催いたしました。
　クラブ内の事業として、地域善行者表彰で舞踊教室
の石川信一様を表彰させていただきました。残念なと
ころとして、慰問活動を予定しておりましたが、コロ
ナの関係で出来ないで終わっております。
・スマイルBOX委員会（千葉吉男委員長）
　コロナの関係で出席率が悪くなり、スマイルBOX
にも影響があるのではと思っておりましたが、皆様の
ご協力で、 8月の例会が全休会になったにもかかわら
ず目標にあと一歩というところまでいきました。皆さ
んに良いことがあったのかなと思っております。
　又、飯塚仁哉委員の声掛けでメッセージも増えまし
た。一年間ご協力ありがとうございました。
・職業奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
　本年度は、10月20日㈭にヤマカノ醸造㈱を職場訪問
いたしました。時間がオーバーし皆様にはご迷惑をお
かけしました。 1月 5 日㈭には職業奉仕フォーラムを
開催いたしました。数人の会員の方に実践している職
業奉仕を報告していただきました。最後に八谷郁夫
P・Gより、ロータリーの幹は職業奉仕であるので職
業奉仕を理解することが大切であるというお話をいた
だきました。 2月26日㈭に優良従業員表彰を致しまし
た。
　各事業開催につき皆様のご協力ありがとうございま
した。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　国際大会への参加については、オーストラリア・メ
ルボルンで2023. 5. 27～5. 31に開催されましたが、当
クラブで募集しましたがほとんどなく、今年度は不参
加といたしました。次年度はシンガポールで開催され
ますのでまだ参加されたことのない方は是非一度は参
加されることをお勧めします。
　大災害が発生した際の支援活動につきましては、ト
ルコ・シリア大地震に対する義援金をガバナー事務所
を通して送っております。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　地域及び姉妹クラブの各種イベント、及び招待事業
への参加については、川崎大師創立50周年記念式典に
参加しました。 2月24日㈮の晩餐会に及川会長、太田
幹事が出席、 2月25日㈯の式典と祝賀会に総勢16名で
出席、大いに盛り上がりました。又社会奉仕事業とし
て公園にベンチ等を設置する事業に協賛金として10万
円送りました。当クラブの名前も入ったプレートも設
置されましたのでご報告いたします。
　台北西門創立46周年記念式典が開催されました。 3
月13日のウェルカムパーティー、 3月14日の式典と祝
賀会に及川会長、太田幹事、大畑好司会員、加藤亮会
員の 4名が出席いたしました。

・親睦活動委員会（佐藤哲弥委員長）
バトンタッチ例会のお知らせ
日　時　 6月29日㈭　受付18：00～　開始18：30
場　所　若鮨はさま館
会　費　5,000円（S－BOXは別途）
※夜間例会です。お間違いのない様お願いします。

・公共イメージ・広報委員会（菅野幸一郎委員長）
　今年度から公共イメージ委員会と広報委員会が一つ
になりました。公共イメージを上げるということは難
しいことですが、私としましてはロータリアンからお
手本を示していただきたいという気持があります。と
言いますのは、 2～ 3 日前登米市にいらっしゃった有
識者の方に登米市の印象を聞きましたところ、登米町
は古い街・城下町で雰囲気は良いが、佐沼はちょっと
品がないと言われショックでした。公共イメージの向
上は我々会員だけで出来る訳がないのですが、先ず自
分自身を見つめ直してイメージ向上のために努力する
必要があるのではないかと思います。要望がありまし
たら当委員会の方までご連絡をお願い致します。
　広報の面におきましても、クラブが関係するイベン
トがある時はご連絡がありましたら取材をし新聞に掲
載します。先日も当クラブも協賛しました時津風部屋
の相撲大会の様子を河北新報に掲載致しました。次年
度も皆様のご協力をお願いいたします。
・クラブ奉仕・親睦委員会（佐藤哲弥委員長）
　今年度は納涼例会（ 7 月）、クリスマス例会（12
月）、新年例会（ 1月）、お花見例会（ 4月）、バトン
タッチ例会（ 6月）を企画し、あとバトンタッチ例会
の開催のみとなりました。皆様は飲み会の中で親睦を
深められたことと思っております。
　前半はコロナで企画通り出来なくて例会のみ、懇親
会なしで弁当を持ち帰っていただくということで終わ
りました。後半はコロナの規制もなくなりましたので
2週間後のバトンタッチ例会を楽しみにして下さい。
　やって見てわかったのが、皆様への連絡はFAXで
したので、時間がかかり大変でした。やはり委員の
方々の協力が非常にあり感謝しております。出欠の確
認が大変でしたが、皆様に楽しんでいただき、それも
ふっ飛んでしまい良い懇親会だったと思う事が出来ま
した。
・体操委員会（冨士原裕子委員長）
　今年度は週に一度の体操を通して自らの健康管理と
日頃の疲れが癒されるような楽しい時間を目標に進め
て参りました。健康は運動だけでなく食生活、睡眠、
ストレスをためないこと等いろいろあると思います。
これからも日常において今までしたちょっと軽い体操
を取り入れていただければと思っております。委員の
方々に色々と工夫していただいてほんとうに感謝して
おります。会員の皆様にもご協力いただいて体操の時
間は楽しく過すことが出来ました。

※第2866回例会　2023．6．22

・本日の出席率　84％

・及川昭宏会長　本日は最後のクラブ協議会となりま
す。よろしくお願いいたします。

・江川元徳会員　“時”は矢のよう、もうROTARYの
年度が新しくなります。皆様が元気であるようお
祈りします。

・八谷郁夫会員　委員長さん最後のお務め頑張って！
・阿部泰彦会員　クラブ協議会お疲れ様です。
・千葉吉男会員　各委員長さんご苦労様でした。
・菅野幸一郎会員　最近ころんだり、階段から落ちた
りして入院される方が続出しておりますので、お
気をつけて下さい。

・伊藤秀雄会員　職業奉仕委員会のテーマ「女性エン
パワーメント」

・佐藤淳会員　本日も宜しくお願い致します。
・太田陽平幹事以下　クラブ協議会、 1年間の活動報
告ご苦労様でした。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員
佐々木源悦会員　岩渕正彦会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　佐藤早智子会員
大畑好司会員　千葉正宏会員　伊藤幸子会員
佐藤哲弥会員　志賀昭洋会員　村上正弘会員
阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日はクラブ協議会最終日となります。各委員長の

皆様よろしくお願いいたします。そして最後の昼間例
会となります。
　 6月になり転倒で入院される会員が多くなり、残念
ながら飯塚仁哉会員が退会されることとなりました。
当年度理事会で名誉会員として登録したいと考えてお
ります。
　さて一年間を振り返ると一番の出来事はウクライナ
での紛争（ロシアでは特別軍事作戦と呼んでいるよう
です）ではないでしょうか。これにより世界がいかに
依存関係にあるかという現実が突きつけられました。
経済・思想は別物ではなく宗教も含めた表裏一体のも
のであることを痛感するものでした。立場を変えて眺
望した場合には、見え方が異なることは当然です。一
概に正しいことや良いことが同一基準内に存在しえな
いことがわかります。奉仕活動は自分が正しいと思う
ことを行っているわけですが押し付けになってはいけ
ないと思います。一部の学者で発表されましたが、紛
争地域には援助物資を送るべきではないという分析が
有りました。援助することにより紛争を長引かせ犠牲
者が増えるという分析でした。これの正誤の判定は別
として正論と言えるでしょう。このような考え方もあ
るという認識に立って奉仕活動自体を冷静に見る目を
養いたいと思います。
　来週のバトンタッチ例会が2022－23年度最終例会と
なりますが、一年間つたない私にご協力いただいた会
員の皆様に厚く御礼申し上げて会長要件といたします。

・ボーイスカウト迫第 1団育成会より
　 1．総会出席に対する御礼状が届く
　 2．定時総会の資料が届く
・川崎大師RCより　会報が届く

ニコニコボックス

会長要件 及川昭宏会長

幹事報告 太田陽平幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：太田陽平幹事）

本日の出席率

第2866回例会　2023. 6. 22
第2867回例会　2023. 6. 29 合併号  №39｝
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・青少年奉仕委員会（大畑好司委員長）
　本年度は皆様のご協力で計画通り事業を行うことが
出来ました。
　剣道大会については、ここ数年剣道をしている小学
生の人口が減っておりどの様に大会を開催するかが問
題でしたが、コロナの関係で 3年間やっておりません
でした。本年度は登米市剣道スポーツ少年団と共催で
何とか開催することができました。大会名を「第38回
登米市剣道スポーツ少年団学年別選手権大会」「第40
回佐沼ロータリークラブ旗争奪登米市少年少女剣道大
会」と称し、11月27日㈰、登米総合体育館で開催。参
加者は小学生個人17名、団体 5チーム、中学生個人33
名、団体 9チームで、大いに盛り上がった大会だった
と思っております。
　野球大会は、「第46回佐沼ロータリークラブ旗兼第
8回宮城登米リトルシニア杯争奪少年少女野球大会」
を11月19日㈯～20日㈰の 2 日にわたって、光ヶ丘球
場・大東球場・西郷球場・南方中央運動広場の 4会場
で行いました。
　主管として宮城登米リトルシニアの選手、親の方の
ご協力をいただきました。又、本年度は宮城県立登米
総合産業高等学校の硬式野球部の選手にもお手伝いを
いただいて運営をさせていただきました。参加チーム
は登米市内14チーム、市外 1チームの15チームです。
　佐沼クラブのうどんの提供はコロナの影響で何年か
やっておりませんが、うどんを楽しみにしている子供
たちのためにも検討していただきたいと思っておりま
す。一年間のご協力に感謝しております。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　一年間ロータリー財団へのご協力ありがとうござい
ました。今年度は及川昭宏会長にマルチプルポールハ
リスになっていただきました。会員の皆様からのご寄
付、会より会費の中から年次基金、ポリオに送金いた

しましたので、例年通りの実績だったと思います。
　高齢になっても運動をすることによって脳細胞が発
達します。病気をしなければ寿命は長くなります。
ロータリーの皆様も外傷や病気にならないように注意
してロータリーライフを続け、ロータリー財団へのご
協力をお願い致します。
　 2年後に60周年の記念事業がさし迫っています。地
区からの補助金をいただくにはやはり実績が必要とな
ります。次年度は実績向上のため頑張りますので、よ
ろしくお願い致します。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　今年度は 3つの目標を掲げて進めて参りました。
　①の全会員へ寄付のお願いは、米山月間にあわせて
資料の配布、フォーラムで致しました。
　②の会員より特別寄付、普通寄付各2,000円、合計
4,000円は送金致しました。
　③の数名の米山功労者をお願いは、佐藤幸一会員が
6回目、千葉正宏会員が 1 回目、私が 3 回目の功労者
となり、功労クラブ（12回目）となりました。
　おととしの 4月から今年の 3月までの 2年間、米山
奨学生の世話クラブとなり、印海兵さんのカウンセ
ラーを引き受け、例会出席時や他クラブでのスピーチ、
イベント等に同行しサポートをしました。 3月17日に
クラブで送別会を行い記念品を贈呈し楽しい時間を持
つことが出来ました。印海兵さんから翌日お礼のメー
ルが届きました。ご協力ありがとうございました。
・次年度予算プログラム委員会（千葉正宏委員長）
　次年度のプログラムと役割分担表を付けた週報綴り
を川内印刷様のご協力で本日皆様にお渡しすることが
出来ました。卓話につきましては皆様の経験豊富なお
話をお願いします。役割分担に関しては皆様が快く引
き受けていただき感謝しております。一年間ご協力の
程お願い申し上げます。

―４―

●６月臨時理事会議事録（6月22日㈭）●●６月臨時理事会議事録（6月22日㈭）●
◦議事内容
⑴ 6 月18日にけがの関係で飯塚仁哉会員から退会の申し出がありました。40年以上に渡り出席率100%を達成
　 された実績と当クラブの活動に絶大なご協力を賜った実績を踏まえ名誉会員に推挙することとします。

※第2867回例会　2023．6．29
　〈バトンタッチ例会　於：若鮨はさま館  18：30～〉

・本日の出席率　78.72％

・及川昭宏会長はじめ、出席者全員よりS－BOXに入
れていただきました。

　　　一年間、ご協力ありがとうございました。

　みなさんこんばんは。
　本日はクラブ年度最終の例会となります。一年間運
営にご協力を戴きありがとうございました。

　スタートの段階ではコロナの影響も最小と思いまし
たが、 8月は全て休会で家族例会は会員のみでの実施
となってしまいました。対外的には姉妹クラブの川崎
大師RCと台北西門RCの周年記念式典に参加させてい
ただき、様々な方々とお会いできたことは重要な経験
でした。
　さて、長い長いと言われた会長要件ですが、最後で
すので一つだけお話したいと思います。アメリカの経
営学者であるチェスター・バーナード氏が提唱した組
織が成立するための 3つの条件のことです。それぞれ
の条件は「コミュニケーション」「貢献意欲」「共通目
的」の 3要素であり、組織を構成する上では必要不可
欠となります。
　構成員の多少に関らず重要な要素ですが、これらが
しっかりしないと分裂してしまいます。ロータリーク

ニコニコボックス

会長要件 及川昭宏会長

本日の出席率

ラブのように年齢・職業が多岐にわたるとコミュニ
ケーションが不十分である場合はその傾向が顕著に出
ると思います。共通目的はRCの場合はRLIという研修
がありますので、これを利用してRCの概念をきちん
と理解することにより育むことができると思います。
　千葉年度にもRLIの活用をよろしくお願いしたいと
思います。今日はこの後懇親会となりますので皆さん
楽しんでいただきたいと思います。一年間ありがとう
ございました。

・特になし

・次年度・次世代奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　 6 月27日㈫、佐沼高校ETA総会に出席してきまし
た。その席で、生徒たちの職業訓練として 8月の上旬
にアルバイトの形で経験をさせたいということです。
引き受けてもよい事業所がありましたらご連絡下さい。

・会長挨拶（及川昭宏会長）
　一年間を振り返りますと11月には幹事ともどもコロ
ナに罹患してしまい皆様にはご迷惑をおかけしました。
事業的にはコロナの影響を受けつつもある程度実践い
たしました。個人的には2520地区に交換留学の委員と
して参加させていただきました。たくさんの方々と交
友を深められたことは人生の糧となりました。みなさ
んに感謝申し上げます。
　次年度は60周年事業準備委員会の委員長を拝命いた
しました。太田年度での事業となります。各事業の編
成や実行委員会構築などが予定されています。50周年
の時はバックヤード対応でしたので詳細は理解されて
おりませんので、今50周年誌を読み返しております。
P・Pの皆様にもこれから色々とお話を伺うことにな
りますのでよろしくお願いいたします。同時にお役職

のお願いもありますので是非その節はお引き受け下さ
いますようお願いいたします。
　今宵は最後の夜間例会です。限られた時間ではあり
ますが楽しんでいただきたいと思います。
・バッチ交換　花束贈呈
・大田さんへ花束贈呈
・乾杯（乾杯の発声：八谷郁夫P・G）
　佐沼RCは非常に優れたクラブであるということは
皆様も自覚していられると思います。今の時期に会員
増強が出来ること自態が表しています。国際ロータ
リーの方では進歩か退化かわからない方向に進んでお
ります。100年の歴史をもつクラブもその伝統を生か
さないで消していく状況が見えるような気がしてなり
ません。佐沼RCは地域に根ざしたクラブであるべき
で、そうしないとクラブの発展はないと思っておりま
す。
　今後とも皆様の協力によって佐沼RCが益々発展し
ていくことを祈念して乾杯！！
・佐沼クラブの一年を振り返って（映像）
・ロータリーソング
・閉会の挨拶（千葉正宏副会長）
　今年度、会長はじめ役員の皆様、理事の皆様、活動
を支えていただきました会員の皆様、大変お疲れ様で
した。及川会長の会務運営は見事でした。いよいよ次
年度がスタートすることとなりますが、及川会長のよ
うな運営ができるのかとても自信がありませんが、次
年度の会長を仰せつかりましたので精一杯頑張りたい
と思います。次年度の役員を快く引き受けていただき
ました皆様本当にありがとうございました。感謝の念
に堪えません。
　新年度は、コロナがひと段落してきておりますので
事業につきましては「フルスペック」で行わせていた
だき、会員皆様の交流の場を復活したいと考えており
ます。又、翌年には60周年事業が控えております。周
年事業に引き継ぐまでの大切な年度ととらえておりま
すでの、皆様のより一層のご協力をお願いいたします。

幹事報告 太田陽平幹事

各委員会報告

懇親会 （進行：伊藤秀雄親睦委員）
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